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Liebe Schlesener Groß und Klein,

der Sommer war in diesem Jahr sehr gewöhnungsbedürftig, manchmal recht heiß und
dann wieder sehr nass und ungemütlich. Aber im Moment sieht es so aus, dass wir
uns noch auf einige schöne, sonnige Herbsttage freuen können.

„Schlesen in Flammen“ im Juli war wieder wunderschön. Die Badestelle haben wir mit
Lampions, Leuchtballons und Fackeln hell erleuchtet und bei bestem, windstillem
Wetter haben wir uns Pommes und Grillwurst schmecken lassen. Es gab so viele
positive Rückmeldungen, dass wir dieses Fest im nächsten Jahr wohl wieder
organisieren werden.

Am 18. August waren wir gemeinsam mit den Gemeinden Fargau – Pratjau und
Dobersdorf auf Strohfiguren-Fahrt. Bei sonnigem Wetter sind wir mit dem Bus durch
all die kleinen Gemeinde gefahren, haben die tollen Ideen und die professionelle
Umsetzung der Strohfiguren bestaunt und zwischendurch im Kronprinzenhof in Pratjau
lecker Torte gegessen und Kaffee getrunken.

Auch unser Kinder- und Strandfest wurde in diesem Jahr sehr gut angenommen. Für
sechsundachtzig Kinder wurden Geschenke gekauft und alle hatten viel Spaß bei
strahlendem Sonnenschein. Vielen Dank noch einmal an alle Bürger und Bürgerinnen,
die diesen wunderschönen Tag für die Kinder mit ihrer Spende ermöglicht haben und
all die Einkäuferinnen und die Spielebetreuer. Die Einnahmen aus Kaffee- und
Kuchenverkauf betrugen 289,00 €.

Auch das Strandfest war wieder sehr gut besucht und wir haben bis in die frühen
Morgenstunden gefeiert.

Ein besonderes Dankeschön an all die helfenden Hände, die beim Auf- und Abbau des
Kinderfestes und des Strandfestes geholfen haben, ohne Euch könnte der
Sozialausschuss und die freiwillige Feuerwehr dies alles nicht schaffen. Im Namen des
Sozialausschusses und im Namen der freiwilligen Feuerwehr sagen Bente Schoel,
Sozialausschussvorsitzende und Jörg Paustian, Wehrführer ganz herzlich:

DANKESCHÖN!!!!
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Am 23.11.24 soll wieder der Weihnachtsmarkt in der „Alten Schule“ stattfinden. Die
Einladung befindet sich auf einer der nächsten Seiten.

Am ersten Sonntag im September zum Straßenflohmarkt war in Schlesen wieder viel
los. Durch die Vorgaben von Polizei und Ordnungsamt, mussten wir in der Dorfstraße
ein Halteverbot einrichten, damit der Verkehr normal laufen konnte. Bei schönstem
Sonnenschein haben viele Bürger ihre Dachböden und Keller geräumt und ihre
Schätze überall in den Einfahrten angeboten.

Ein großes Dankeschön an das Orga-Team: Sylvia Thede-Gnüg und Ina Slosarek, die
alles organsiert und koordiniert haben.

In Zukunft möchte ich den Gemeindebrief digital anbieten. Für 280 Haushalte den Brief
kopieren, ist nicht wirklich nachhaltig, zumal ich immer wieder darauf angesprochen
werden, dass einige diesen Brief sofort ungelesen entsorgen.

Dazu habe ich auf der letzten Seite eine Anmeldung entworfen. Wer den Brief in
Zukunft per Mail erhalten möchte, bitte gerne den ausgefüllten Zettel in meinen
Briefkasten stecken, oder Nachricht per WhatsApp. Diejenigen, die keine digitalen
Zugänge haben, können mir diesen Zettel mit Angabe von Namen und Adresse in den
Briefkasten einstecken und erhalten den Gemeindebrief gerne weiter in Papierform.

Ich wünsche Euch und Ihnen allen eine schöne Herbstzeit, raschelndes Laub unter
den Füßen bei schönen Spaziergängen und noch viele sonnige Tage; den
Schulkindern auf jeden Fall schöne, erholsame Herbstferien

Ihre/Eure

Anja Funk
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Neues aus der Gemeinde

 Unsere mit 16.000 € geförderten Spielgeräte sind im Juli angekommen. Stefan
Hagelstein hat in seiner Freizeit alle Bodenarbeiten ausgeführt, die Geräte mit
aufgebaut und  für das Heranfahren des Fallschutzes gesorgt.
Vielen Dank an die vielen anderen Helfer, ohne euch hätten wir das nicht
geschafft.

 Am 28. August wurde von einer Glasfaser- Baufirma die Druckrohrleitung in
Höhe Spließteich durchgeschossen. Mehrere Stunden hat die Organisation
eines Pumpwagens, der die Abwässer der Hauptpumpstation im Ort absaugen
und zum Klärwerk bringen musste, gedauert. Zudem musste auch erst eine
Firma gefunden werden, die eine Druckrohrleitung reparieren kann. Ein
weiteres Problem war, dass niemand die exakte Lage der Druckrohrleitung
kennt und die Baufirma den Schaden erst suchen und freilegen musste. In den
späten Nachtstunden lief dann alles wieder einwandfrei.
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 Am 01.September wurde mir von einer aufmerksamen Anwohnerin ein Loch im
Asphalt gemeldet. In diesem Bereich war die Niederschlagswasserleitung
defekt und hat Teile der Straße unterspült. Auch hier hat Stefan Hagelstein
zügig den Schaden repariert und den Teilbereich wieder instandgesetzt.
Dankeschön!!!
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Unsere Jubilare:

                                   Anni Rußmann – 95 Jahre

                                      Ehepaar Walter – Goldene Hochzeit

                                              Magdalena Schoel – 101. Geburtstag

Im Namen der Gemeinde gratulieren wir allen

Jubilaren ganz herzlich und wünschen alles

Gute!
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27. Schlesener Weihnachtsmarkt
Liebe Schlesener,

wir laden Euch ein, am Samstag, den 23. November 2024 ab 14 Uhr

in unserem Dorfgemeinschaftshaus

unseren traditionellen Weihnachtsmarkt zu besuchen.

Neben frisch geräuchertem Fisch, Holzarbeiten und Adventskränzen

werden vielfältige Handarbeiten, Gebasteltes, Kerzen, Lampen sowie

kulinarisches wie Stollen, Kekse, Marmelade und Wurstwaren

angeboten.

Es erwartet Euch wie immer ein abwechslungsreiches Kuchen- und

Tortenbuffet, sowie Bratwurst, Pommes und Punsch.

Tolle Preise gibt es auch in diesem Jahr bei der beliebten

Tombola.

Außerdem wird uns nachmittags wieder der

Weihnachtsmann besuchen kommen.

Alle kleinen und großen Gäste sind herzlich willkommen.

Wir freuen uns auf Euch!

Euer Orga-Team vom Sozialausschuss
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Tango Argentino 
Tango wie am Rio de la Plata  

Tanzen lernen mit Spaß im 

Kreis Plön 

 

 
Foto: E. Biederbeck 

 

Alice Dolenga 

Ausgebildete Tangolehrerin* 

Fragen + Anmeldung: 

Tel.: 0171 - 125 03 70 

Mail: a.dolenga@web.de 

 

Schnuppern / Anfängerkurs  

Beschenken auch Sie sich mit mehr 

Lebensfreude durch Tanz. Bewe-

gung, Dialog und Musik verbinden 

sich im Tango Argentino zu einem 

Panoramablick in die Welt. Erleben 

Sie es selbst: Tango ist anders! 

01. 11. - 13.12.2024 
Anfänger-Kurs an 6 Freitagen 

18:30 - 19:45 Uhr 
Wo? Probstei + Schlesen: 
______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

Am besten paarweise anmelden! 
Schnupperstunde nach Vereinbarung 

 

Gemeinsames Hobby 

Spaß machende Figuren des Tangos 

erschließen sich Fortgeschrittenen 

vom Detail zum Ganzen. Auch die 

Tänze Vals Cruzado und Milonga 

sind regulär im Jahres-Programm. 

Abwechslungsreiche Formate wie 

fortlaufende Kurse, Workshops und 

Tanzübungen fördern professionell 

Ihre gute Laune in Gemeinschaft!  

 

Was ist Tango Argentino? 

Tango Argentino ist getanztes 

Weltkulturerbe und geeignet für 

Paare jeden Alters. Vor über 120 

Jahren entstieg den Hafenmetropo-

len Montevideo und Buenos Aires – 

qua Zuwanderung sozio-kulturelle 

Druckkessel mit hoher Diversität – 

ein kostbares Lebenselixier… 

„Der Dialog zwischen den Rollen Mann und Frau findet im 

Argentinischen Tango seine Vollendung, man tanzt zwischen 

Erinnerung und Hoffnung, zwischen den Zeilen die Pausen – 

und die Freude des Augenblicks.“           ©Alice Dolenga 

2009 erklärt die UNESCO den Tango 

Argentino zum Weltkulturerbe. Er 

erfreut sich sowohl weltweiter als 

auch regionaler Begeisterung. 

 

Mein Anliegen 

Ich biete Ihnen in Ihrer Region über 

ein atemberaubend schönes Hobby 

hinaus etwas Besonderes, eine Be-

gegnung mit der Seele des Tangos. 



Gemeindebrief Schlesen

Damit wir Sie / Euch auch in Zunkunft umfassend informieren können, bitte ich Sie /
Euch die untenstehende Auswahl zu treffen und mir per Briefkasten / Mail oder
WhatsApp zurückzusenden.

o Digital

Mailadresse
__________________________________________________________

Die Mailadressen werden datenschutzrechtlich so hinterlegt, dass kein
anderer Empfänger Ihre/Eure Mailadresse sehen kann.

o In Papierform

Adresse
______________________________________________________________

Vielen Dank für Ihre / Eure Mithilfe Ressourcen zu sparen!!!

Liebe Grüße

Anja Funk



1. Eröffnung der Sitzung und Genehmigung der Tagesordnung, evtl.
Dringlichkeitsvorlagen und –anträge

Bürgermeisterin Anja Funk begrüßt die Gemeindevertreter und Herrn LVB Aßmann
von der Amtsverwaltung. Sie stellt fest, dass die Gemeindevertretung nach der Zahl
der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist und eröffnet die Sitzung. Die
Tagesordnung ist frist- und formgerecht zugegangen.

Die vorliegende Tagesordnung wird genehmigt.

Abstimmungsergebnis:     6 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen

2. Einwohnerfragestunde

Bürger J. Paustian fragt, wann der Haushalt fertig ist, denn die Feuerwehrkameraden
wollen ihre Führerscheine machen.
LVB Aßmann erklärt, er habe vom Kämmerer keinen Termin und werde die Frage
weiterleiten.

3. Genehmigung des Protokolls vom 23.03.2024

Das Protokoll der Gemeindevertretersitzung vom 23.03.2024 wird genehmigt.

Abstimmungsergebnis:  6 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen

4. Zustimmung zur Wahl des Gemeindewehrführers der FF Schlesen

Am 09.02.2024 haben die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde
Schlesen Herrn Jörg Paustian einstimmig zum Gemeindewehrführer gewählt. Gem. §
11 Abs. 3 des Brandschutzgesetzes bedarf die Wahl der Gemeindewehrführung der
Zustimmung des Trägers der Feuerwehr. Die Aufsichtsbehörde ist über die
Zustimmung zu informieren.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung stimmt der Wahl von Herrn Jörg Paustian zum
Gemeindewehrführer der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Schlesen zu. Die
Verwaltung wird beauftragt, die Aufsichtsbehörde über die Zustimmung zu
informieren.

Abstimmungsergebnis:  8 Ja-Stimmen
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5. Ernennung und Vereidigung des Gemeindewehrführers der FF Schlesen

Bürgermeisterin Funk überreicht Herrn Jörg Paustian die Ernennungsurkunde. Gemäß
§ 7 des Landesbeamtengesetzes wird Herr Jörg Paustian unter Berufung in das
Beamtenverhältnis als Ehrenbeamter mit sofortiger Wirkung zum
Gemeindewehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Schlesen für die Dauer von sechs
Jahren ernannt.

Sie vereidigt Herrn Paustian gemäß § 74 des Landesbeamtengesetzes auf dieses
Ehrenamt und führt ihn in sein Amt ein.

Bürgermeisterin Funk wünscht viel Erfolg und weiterhin gute Zusammenarbeit.

6. Beratung und Beschlussfassung Monitoring der KTA Schlesen -
Auftragsvergabe

Bürgermeisterin Funk berichtet, dass der Bauausschuss beraten und beschlossen hat.
Sie hatte den Auftrag bereits kurzfristig vergeben und der Umlaufbeschluss muss jetzt
noch formal nachgeholt werden. GVer Lütt findet es zu teuer. Bürgermeisterin Funk
erläutert, man werde Schrittweise vorgehen und nur die Vorgaben der Wasserbehörde
abarbeiten. Im ersten Schritt rechne sie mit 4 – 6 T €. Erst wenn weiterer
Handlungsbedarf festgestellt wird, entstehen höhere Kosten.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt die Fa. Enwacon gemäß dem vorliegenden
Angebot vom 29.05.2024 in Höhe von netto 12.316,50 € mit dem Monitoring der KTA
Schlesen zu beauftragen.

Abstimmungsergebnis:  7 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

7. Beratung und Beschlussfassung über mögliche PV Anlage FFS

Bauausschussvorsitzender Hagelstein berichtet aus dem Bauausschuss. Das
vorliegende Angebot der Fa. KNX concept GmbH wird zur Kenntnis genommen. Bei
der Höhe der Auftragssumme müssten vor Auftragsvergabe noch 2 weitere Angebote
eingeholt werden. Da aber noch kein Haushalt vorliegt, wird zunächst noch kein
Beschluss gefasst.

8. Beratung und Beschlussfassung über eine Reparatur der Entwässerung
Parkplatz am See

Bauausschussvorsitzender Hagelstein berichtet aus dem Bauausschuss. Bei sehr
starken Regenfällen bildet sich eine Pfütze, die schlecht abtrocknet. Eine Reparatur
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ist dringend geboten. Möglicherweise wird die Reparatur etwas günstiger als im
Angebot geschätzt.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt die Reparatur der Rohrleitung gemäß
vorliegendem Angebot der Fa. HR Bau in Höhe von netto 3.645,00 € zu beauftragen.

Abstimmungsergebnis:  7 Ja-Stimmen,  1 Enthaltung

9. Beratung über mögliche Erweiterung der Fahrradstellplätze am DGH

Bürgermeisterin Funk berichtet, dass für einen Förderantrag eine
Mindestfördersumme von 7.500,- € erforderlich ist. Diese kann nicht erreicht werden.
Ein Fahrradbügel kostet etwa 150,- € zuzüglich Einbaukosten.

Sie berichtet von einem Angebot von einem Bürger, kostenlos gebrauchte
Fahrradständer/-bügel zu erhalten. Diese müssten aber bis nächste Woche abgeholt
werden. Das Angebot findet allgemeine Zustimmung. Herr Hagelstein klärt die
Abholung. Über die Aufstellorte soll im Bauausschuss beraten werden.

10. Beratung über die Anschaffung von Lampenköpfen

Bürgermeisterin Funk berichtet, dass noch 5 Lampenköpfe und 5 Bögen als Ersatz
vorhanden sind. Zwei weitere noch vorhandene Ersatzlampenköpfe müssten repariert
werden. Leider ist eine gemeinsame Beschaffung mit Selent nicht mehr möglich und
die Beschaffung muss über den Großhandel erfolgen. Der genaue Bedarf an
auszutauschenden Lampenköpfen soll durchgezählt werden. LVB Aßmann bietet an,
über das Konto des Amtes beim Großhändler zu beschaffen.

11. Berichte der Bürgermeisterin und der Ausschussvorsitzenden

Herr Hagelstein, Vorsitzender des Ausschusses für Bauen, Wege, Natur- und
Umweltschutz berichtet:

- Fa. Werner Timm hat die Treppenanlage Redder Am See 1 repariert.
- Der Rasenmäher ist bei DOKO zur Reparatur.
- Der Baum an der Wasserentnahmestelle beim Sandfang wurde von Fa. Rusch

weggenommen.
- Ing. B2K hat in einem Gesprächstermin im Amt am 15.05. von dem

Modulhausprojekt aus wirtschaftlichen Gründen abgeraten.
- Die Anzahl der Sandfangeimer, die nachbestellt werden sollen, werden ermittelt.

Bürgermeisterin Funk berichtet für Frau Schoel vom Ausschuss für Kinder, Jugend,
Soziales und Kultur:
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- Das Osterfeuer war sehr gut besucht.
- Das Kinderfest fand zum ersten Mal eigenständig statt. Alles hat wunderbar

geklappt. Die Jugend-FFW Tökendorf hat Pommes, Wurst, Hotdog und Getränke
verkauft, der Sozialausschuss Kaffee und Kuchen. Die neuen Spiele der
Schlesener Feuerwehr sind sehr gut angekommen. Die Kinder waren sehr
begeistert, ein großes Dankeschön für die Unterstützung.

- „Schlesen in Flammen“ steht jetzt am Samstag an. Leider werden die Auflagen
z.B. Straßenabsperrung/Halteverbot immer höher und diese sind auch mit hohen
Kosten verbunden. Dies werden wir im Sozialausschuss noch diskutieren. Dieses
Jahr werden die dazu benötigten Schilder kostenlos von Heino Göttsch aufgebaut,
vielen Dank dafür!

- Am 18.08. findet die Strohfigurenfahrt mit den Gemeinden Fargau-Pratjau und
Dobersdorf statt. Kaffee und Kuchen im Kronprinzenhof in Pratjau.

- Für Sonntag den 25.08.2024 ist der Dorf-Flohmarkt geplant.
- Ein Dankeschön an Stefan, der den kompletten Fallschutz für die neuen

Spielgeräte an der Badestelle ausgehoben hat und auch die freiliegenden Wurzeln
am Strand beseitigt hat. Der Aufbau der Spielgeräte startet Mitte August. Dazu
benötigen wir einige Helfer. Über unsere Helfergruppe werden wir rechtzeitig
informieren.

Bürgermeisterin Funk berichtet:

- Im Zuge des Glasfaserausbaus der letzten 5% erhält die Kläranlage auch einen
kostenlosen Glasfaseranschluss, der erst bei Bedarf aktiviert werden kann.

- Das Monitoring des Ingenieurbüros Enwacon startet zeitnahe.
- Im Moment haben wir Schafe auf einigen Regenrückhaltebecken. Diese

fressen Buschwerk und Brombeeren radikal zurück. Sie könnten auch auf der
Kläranlage zum Einsatz kommen, da naturnahe Beweidung besser ist, als der
Einsatz großer Maschinen. Der Schafeinsatz soll ausprobiert werden.

- Der kleine Rasenmäher Trecker ist nun auch defekt und bei DOKO zur
Reparatur. Die Ersatzteile für den Mulchmäher sind immer noch nicht da.

- Das Land war letzte Woche Mittwoch zur Abnahme und Kontrolle des FFW-
Gerätehaus-Anbaus vor Ort. Gemeinsam mit Rolf Luhn sind wir alle
Rechnungen und auch die einbauten Objekte durchgegangen. Vorgestern kam
der neue Bescheid. Es liegen keine Beanstandungen vor und die Fördersumme
wird in voller Höhe ausgezahlt.

- Seit ein paar Wochen gibt ein Polizist samstags im DHG einen
Selbstverteidigungskurs. 11 Kinder und Erwachsene sind dabei.

- Der ZVO hat uns um ein Treffen gebeten. Der neu geplante Verlauf über
Luisenthal, Hütten, Friesenhof und Neuenkrug wird vorgestellt und die Bitte,
Salzau an die KTA anschließen zu dürfen.
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12. Einwohnerfragestunde

Herr Paustian teilt mit, dass er ein gutes Angebot für einen Defibrillator vorliegen hat.
Bürgermeisterin Funk bitte ihn, es ihr zuzusenden.

13. Verschiedenes

Bürgermeisterin Funk berichtet:
- Die Tanzgruppe möchte einen Spiegel im Turnraum. Ein beweglicher Spiegel auf

Rollen ist sehr teuer. Spiegel, die an den Wänden hängen wären günstiger.
Ein dauerhaft angebrachter Spiegel findet keine Mehrheit. GVer Horst schlägt eine
mobile Lösung in Form einer mit Spiegelfolie beklebten Holzplatte mit Rollen vor.
- Der BGM von Fargau bittet um Unterstützung gegen Windkraftprojekte.
- Die Amtsumlage ist von 16% in 2022 auf 18,6% in 2023 auf 19,75% in 2024

gestiegen.
- Ein AED- Gerät (Defibrillator) wurde uns von der Björn- Steiger- Stiftung

angeboten. Fördersumme 820 €, wartungs- und Standby- Kosten 41,50 € jährlich.
Verwendungsdauer mind. 15 Jahre. Eigenanteil 980 € + Kasten. Jörg Paustian hat
ein anderes Gerät im Blick und wird dieses zeitnah vorstellen.

GVer Harländer ist nicht zufrieden mit der Arbeit des Amtes. Die Erhöhung der
Amtsumlage steht im Widerspruch dazu.

Weiter erkundigt er sich nach dem aktuellen Stand der Handlungsfähigkeit des Amtes und
fragt, wie es dazu gekommen ist.
Bürgermeisterin Funk und LVB Aßmann erläutern den Sachverhalt.

GVer Lütt bemängelt, dass am Gedenkstein keine Gartenarbeiten gemacht werden.
BGMin Funk erklärt, dass der Gemeindearbeiter alleine ist, nachdem der Kollege
gekündigt hat. Er muss daher Schwerpunkte setzen. Bisher wurde diese Arbeit
ehrenamtlich gemacht. Leider hat sich noch niemand wieder bereit erklärt, bei der
Verschönerung des Ortes zu helfen.

GVer Lütt fügt hinzu, dass auch die neu gepflanzte Eiche beim Eiskeller dringend vom
Efeubewuchs befreit werden muss.
BGMin Funk hat das schon angesprochen. Der Arbeiter ist am Limit. Eigentlich ist eine
weitere Kraft erforderlich. Sie habe schon vielfach gefragt, ob jemand helfen kann. Gerne
dürfen sich auch die anderen GVer umhören.

GVer Lütt bemängelt den Bewuchs an der Abfahrt Selkau. Die Kurve ist nicht einsehbar.

Bürgermeisterin Protokollführer
Anja Funk Manfred Aßmann


